
 

平 成 ２ ０ 年 第 ３ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧 

 

（ 9 月 16 日 1 番 ～8 番 ・ 9 月 17 日 9 番 ～ 12 番） 

 

※ 9 月 16 日                             Ｎｏ．１ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

１ 杉林 憲治 

１．財政状況と予算編成 

（１）財政調整基金と減債基金の現状と今後の見通し 

（２）地方公共団体の財政の健全化に関する法律と本市の財政状況

（３）投資的経費は下がっている。地域格差につながらないか 

（４）原油価格の高騰や建築資材高騰に伴う公共事業の対応 

２．東海北陸自動車道開通について 

（１）交流人口拡大の取り組み 

（２）中京圏との経済交流、企業誘致への取り組み及び本市の工業

団地の進捗状況と今後の取り組み 

（３）小松白川連絡道路の今後の見通し 

 

２ 出戸 清克 

１．景気減速による税収減の対応と対策 

（１）企業誘致の推進 

（２）定住者人口の推進 

２．農政について 

（１）地産地消について 

（２）減反について 

（３）特産品について 

 

３ 長田 良一 

１．末広野球場について 

（１）末広野球場周辺の緑化について 

（２）末広野球場の愛称名について 

２．市歌・校歌の斉唱について 

 

 



※ 9 月 16 日                             Ｎｏ．２ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

４ 橋本 米子 

１．この夏の原油高の下での農漁民等の“訴え”について 

２．こまつの食と農業・農村ビジョンについて 

（１）食料自給率の向上対策について 

（２）学校給食等地産地消の推進について 

（３）家族経営支援策と担い手育成について 

３．消防行政について 

（１）消防の広域化計画について 

（２）消防職員増加の必要性について 

（３）住宅用火災警報器普及の今後の取り組み方について 

 

５ 宮川 吉男 

１．梯川の治水対策について 

（１）７月２８日の浅野川上流での豪雨が、もし梯川上流で発生し

た場合、どのような災害が予想されるか。また、その事態の水

防計画は万全か 

（２）梯川、鍋谷川、八丁川が決壊した場合、被害額はどのくらい

か 

（３）能美校下区域に安全な避難場所が無い。対策を考えているの

か 

（４）河川の増水状況に応じての沿川の町内会への連絡体制は 

２．スポーツ行政の活性化 

（１）教育委員会の保健体育課を分離し、スポーツ振興課として独

立の考えは 

 

６ 木村 厚子 

１．未来の空港を活かしたまちづくり 

（１）８万㎡にかける市長の夢 

（２）まちなかに「五彩会館」を 

（３）観光タクシーの導入を 

（４）北陸新幹線金沢開業をにらんでの空港へのアクセス 

 

 



※ 9 月 16 日                             Ｎｏ．３ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

７ 片山瞬次郎 

１．小松市における教育特区の可能性と小・中学校生の携帯電話所

持の危険性について 

（１）小松市の教育伝統と世界・社会変化を踏まえ、教育特区の構

想と方針について 

（２）小・中学生の携帯電話所持とネット仮想空間での中傷・いじ

めなどの危険からの対応について 

２．新型インフルエンザの対処に対して、県や新潟検疫所小松空港

出張所（国）との連携体制と市当局・市民病院の対応はどのよう

になるのか 

３．局地豪雨災害時の国土交通省・県・町との連携と、工業団地・

スーパーなど、水田等を開発した地域の調整池の容量や排水の水

量計算などの妥当性について 

（１）現在の梯川河川改修事業の進捗状況はどのようになっている

のか 

（２）豪雨災害時の県・国土交通省・市当局の連携対応及び町に委

託している川の樋管の管理体制について 

（３）工業団地や大型・中型商業地などの開発地域の調整池や排水

量の容量は、集中豪雨に対応しているか 

 

８ 二木   攻 

１．安宅ＰＡスマートＩＣの常設化に向けた対応について 

２．老人福祉施策を受けられる時期を該当年の誕生日からに統一で

きないか 

 

 



※ 9 月 17 日                             Ｎｏ．４ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

９ 高野 哲郎 

１．イオン出店のスケジュールをどの様に把握しているのか 

２．中心市街地活性化基本計画の策定の進捗状況について 

３．国との事前相談はどうなっているのか 

（１）感触は 

（２）国側の意見は 

（３）意見に対する取り組みは 

４．商工会議所内の中心市街地活性化協議会への提示はいつになる

のか 

５．国の認定取得のスケジュールとこれからどの様に臨むのか 

６．シルバーパスポートの現状について 

 

10 吉本慎太郎 

１．まちなか定住促進策について 

（１）基本となるビジョンは 

（２）今回データベース化される「空き家情報バンク」、既存の「町

家情報バンク」との連携、意思の疎通がとれているのか 

（３）この「空き家情報バンク」はどこが仲立ちをし、何らかの補

助制度の見通しが立っているのか 

（４）各々の特性とそれらの情報ツールを生かし、今後どのような

「まちなか定住促進策」を展開していくのか 

２．中心市街地活性化基本計画について 

（１）計画の認定・不認定に左右されない、しっかりとした具体的

な施策はあるのか 

３．大型店問題について 

 

11 飛弾 共栄 １．下牧町集団移転について 

12 梅田 利和 

１．学校遊具一斉安全点検について 

２．小松台北便について 

（１）現在の状況把握と今後の展開について 

（２）その経済効果は 



 


